



Guardianes

LOS PANTANOS DE VILLA



ANEXO 3: TESTIMONIOS PADRES DE FAMILIA

Mylène Barbat

mamá de Louis Philippe (12 años)



Al ser escuchado mi hijo mi hijo se sentía bien. Tuvo más conocimientos, no sabía nada de aves y eso que vivimos al costado.

Él ha participado en varios proyectos con ustedes y realmente ha sido un aprendizaje tanto de conocimientos, como un aprendizaje personal, siendo un poco más sensible con lo que sucede alrededor porque muchas veces lo tenemos como en una burbuja.

Cuando vamos a la playa me dice “hay que prestar atención a donde anidan las aves”, “mamá los perros no pueden estar sin correa”, “mamá mira las cuatrimotos”, entonces es como que hay más apertura.

La verdad ha sido una experiencia muy enriquecedora para él y yo creo que, para las otras generaciones, es algo que lo van disfrutar al cien por ciento, porque no sólo lo van a aplicar en PROHVILLA o en la casa, sino también en el colegio, cuando tienen exposiciones, cuando le dicen tu que has hecho, eso ayuda muchísimo.

La verdad que estamos muy muy agradecidos por esa experiencia, por el tiempo y la dedicación y porque también ustedes se preocupan por la seguridad de los niños, eso también es muy importante. Una como mamá está segura si ellos están en un ambiente seguro, con toda la responsabilidad de tener a menores de edad. ¡Estamos super agradecidos!

Luz Vargas Rimarachin

mamá de Lucia (10 años)

Ha sido una experiencia enriquecedora no sólo para ella sino para nosotros como familia también, porque de alguna manera con lo que ella ha ido experimentando en su trabajo como guardiana, nosotros también hemos crecido en esto de reconocer el daño que hacen los fuegos artificiales, hacer ruido a las aves, estar pendiente de si hay organizaciones cerca a los pantanos o esto de la contaminación de los cuaces del agua. La verdad que uno como adulto no está pendiente a veces de esas cosas hasta que los niños lo sacan a colación en un almuerzo, por ejemplo, conversando. Ahora ya se que hay un ave de siete colores, antes no lo sabía.



Yo invito a todos los papás a que de alguna manera estimulen a que sus hijos participen de esta actividad porque crecen y no sólo crecen en conocimientos, sino en personalidad y crecen sobre todo en esta apertura a lo que es la comunidad.

El que ellos se sientan escuchados y sientan que su voz es tomada en cuenta, es importante. Yo como madre busco que mi hija forma parte de la sociedad de una manera activa no de una

manera pasiva y esto es lo que creo que Lucía ha conseguido con su trabajo como guardiana.

La grabación del spot fue un boom. El mensaje sobre las aves llegó mucho más de mano de los niños. Siento que Lucía ha ido creciendo, que le gusta, en el colegio también habla de esto, del cuidado del medio ambiente, de los pantanos. Invita a sus amigos a visitar y cuidar las áreas protegidas, muchos de ellos ni si quiera lo saben.

Ha sido enriquecedor, ha habido mucho respeto hacia los niños. La oportunidad tendría que ser para muchos niños mas.

Kattia Mejia Cabrera

mama de Ignacio (11 años)



Hablar de los Pantanos de Villa a nosotros nos causa mucho cariño porque es parte de nuestro día a día, el cuidar la naturaleza, reciclar, es parte de nuestra vida cuidar el mundo. Cuando le llegó esta invitación a Ignacio, fue el niño mas feliz del mundo y este es su último año por la edad que él tiene.

*Le va a dar muchísima pena no seguir participando porque lo ha hecho crecer, él es un niño muy investigador; **el poder conversar en foros fuera del país y también dentro del país, tener bastante cercanía con el medio ambiente, con gente que trabaja en el medio ambiente, en el ministerio y saber más de niño hacia el adulto, como comunicarle las cosas que ven los niños con sus ojos, con sus expresiones, con su manera de decirlo tan simple, sencilla y directa...entonces eso para Ignacio ha sido muy enriquecedor.***

*Invito a todas las mamás y a todos, que debería tener mas convocatoria a este tipo de actividades que es muy muy importante para los niños. **Entre ellos se entienden, entre ellos resuelven.***